



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 2.1.2014



Allen Wohl und niemand weh!

Nach einem für den einen oder anderen sicherlich anstrengenden Silvesterabend freute sich Kommandeur Manfred Schmid sehr über die rege Teilnahme seines uniformierten Korps am Neujahrsmarsch.

Einige Unentwegte trafen sich dann am Nachmittag in der Vereinsgaststätte „Zur Taubentränke“ zum im Rundschreiben angekündigten Dämmerchoppen.

In gemütlicher Runde wurde das Jahr 2014 noch einmal begrüßt.

Alle waren sich einig, dass man sich auf die kommende Session und das Prinzenpaar aus den Reihen der Prinzengarde freut.
Viel Glück und Spaß Ihr Lieben von Seiten der Rot-Weißen-Husaren.